

※このプリントは必ず保護者の方に渡してください。

■東三国中ホームページ <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j642394> ■携帯メール連絡網 hmc-pta@ktaiwork.jp



町会ごとに集合整列！避難訓練で練習！

6月19日(水)、第1回避難訓練を行いました。今回は技術室からの出火での火災による訓練です。避難放送を聞いて、素早く各教室から運動場へ避難します。経路が重ならないように避難経路を確認しながら、集合・整列・点呼を3分弱で完了しました。



消防署の方のお話を聞いて、避難で注意することを教えていただきました。その後、町会ごとの集合を練習しました。

近くに住む人を知つて互いに助け合える関係を作ることも大切です。学校から集団で下校する場合もあるので、担当の先生と顔合わせをしました。次回は地震を想定した避難訓練を予定しています。

テスト前放課後自主学習！専門学生が支援！

期末テスト前の6月24日(月)～26日(水)、放課後に自主学習会を行いました。近くの歯科専門学校の学生さんが教えに来てくれました。

生徒たちは、テストにむけて問題集などに熱心に取り組んでいました。わからないところは、専

門学生さんに親切に教えてもらっていました。学習には周りの環境が大切です。皆が懸命に取
▼優しく丁寧に教えてもらう
▼たくさんの専門学生に来てもらう
▲ハンカチを口に小走りで集合
▲専門学生から激励のことば

り組み、その静寂の中で学習もはかどります。
本人が集中しやすい学習場面を工夫して、各家庭でも日々の学習に取り組んでください。

元気アップ総会！生徒から感謝のことば！

7月2日(火)、東三国センターで元気アップ総会が開催されました。いつもボランティアとして中学校の給食支援や図書館支援でお世話になっています。代表生徒から感謝の言葉があり、校長から感謝状をお渡しいたしました。毎日声をかけていただき、自然に地域の方々にも挨拶できる子ども達に育っており、とても優しく心豊かな生徒に成長しています。本当にありがとうございます。今後もよろしくお願ひいたします。



ジュニアリーダー結式！地域へのボランティアを！

7月2日(火)。期末テストのあと、格技室で令

和元年度のジュニアリーダー結成式を行いました。東三国中のJr.リーダーは、地域からのあたたかい支援活動に対して、生徒たちから地域にむけた積極的なボランティア活動を行う組織です。



たくさんの生徒が参加してくれました。副区長さんや地域の代表の方にご挨拶と激励をいただき、生徒代表から決意の言葉がありました。

最後に、昨年1年間の活動を振り返るビデオを見て、今年度も新たにジュニアリーダーの活動がスタートしました。

2年職業体験学習を発表！1年生熱心に傾聴！

7月4日(木)、今年は東三国センターをお借りして、2年生が職業体験学習の報告をしました。2年生全体で報告したあと、1年生にも報告をしました。1年生は来年に行うので、熱心に発表を聞いていました。パワーポイントを使ってわかりやすい発表でした。将来の職業について考える良い機会になったことだと思います。



※このプリントは必ず保護者の方に渡してください。

■東三国中ホームページ <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j642394> ■携帯メール連絡網 hmc-pta@ktaiwork.jp

地域の社明運動で発表！Jr.リーダー東北研修！

7月5日(金)と6日(土)に、東三国地域と新東三国地域の「社会を明るくする運動」が開催され、東三国中学校のジュニアリーダーが今年3月に訪問した東北ボランティア研修の報告を行いました。

将来を担う若い中学生たちが、地域の防災・減災で何ができるかを考えて発表をしてくれました。

ジュニアリーダー10人が、震災地に出向いて、直接感じたこと、考えたことを、地域の方々の前で堂々と発表していました。とても頼もしく思いました。



▲新東三国地域で発表



▲東三国地域で発表

ICT機器を活用！わかりやすい授業をめざし！

東三国中学校ではICT機器を十分に活用した授業をすすめています。昨年度にはすべての教室に、壁掛け短焦点プロジェクターを設置して、さらにICT機器の活用が多くなってきました。



▼技術科でタブレット



▲社会科の授業



▲英語科の授業

デジタル教科書や動画、写真等を提示してわかりやすい授業で、生徒たちの関心・意欲を高めるように取り組んでいます。

また、タブレットを活用した授業では、自分で

情報を整理したり加工して伝えたりする学習もしています。

これからの社会に対応できる能力を身につけてほしいと願っています。

夏休み始まる！充実した37日間を！

今年も夏休みが始まります。日頃取り組めないことにチャレンジして、充実した夏休みにしてほしいと思います。

充実した夏休みを過ごすには、

- ①「毎日の計画をしっかりとて行動する」
- ②「生活のリズムを整える(夜ふかししない)」
- ③「ルールを決めて勉強(宿題)をする」

ことが大切です。

自分自身に負けてしまって「まあいいか」と、「つい後まわしにしてしまう」「つい朝寝ぼうをしてしまう」「つい誘惑に負けてしまう」と、夏休みが終わる頃に後悔をしてしまいます。1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。

3年生は進路選択に向けてこの夏の過ごし方がとても大切です。この夏の時期の1・2年の復習や基礎がためが、秋以降の成績の伸びに変わってきます。何事も、出だし、踏みだしが肝心です。事前に学習計画をしっかりとて、学習する良い習慣を身につけてほしいと思います。

夏休みのあいた時間に、本を読む習慣も身につけてほしいと思います。本をたくさん読むと、「考える力が身につく」「集中する力がつく」「語彙が増え言葉の組み立てがわかる」「新しい知識を知ることができる」など、たくさんの効用があります。

充実した夏休みになるかは、すべて自分自身の心の持ち方しだいです。

「目標を持つ」、「計画を立てる」、「具体的に行動をする」、「習慣を変える」、「時間を大切にする」、「小さな成果を積んでいく」、「日々振り返る」、

自分自身にチャレンジする夏休みにしてほしいと心から願っています。

(夏休みのしおりより)



「継続は力なり」

「努力に勝る天才なし」

「千里のみちも一歩より」

「雨だれ、石をうがつ」

「ちりも積もれば山となる」

